

**Белорусский государственный университет
Факультет международных отношений**

Кафедра международных отношений

**Реферат дипломной работы
«Отношения Республики Туркменистан и стран Запада
в XXI веке»**

**Рахманов Сапаргулы Мейлисович,
руководитель Лашкевич Сергей Анатольевич**

2014

РЕФЕРАТ

Рахманов Сапаргулы Мейлисович

«Отношения Республики Туркменистан и стран Запада в XXI веке»

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, четырех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 62 страницы. Список использованной литературы занимает 4 страницы и включает 53 позиции.

2. Перечень ключевых слов

НЕЙТРАЛИТЕТ, ДЕКЛАРАЦИЯ О ВНЕШНЕПОЛИТИЧЕСКОМ КУРСЕ ТУРКМЕНИСТАНА В XXI ВЕКЕ, КОНЦЕПЦИЯ О ВНЕШНЕПОЛИТИЧЕСКОМ КУРСЕ, ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА, ДВУСТОРОННИЙ И РЕГИОНАЛЬНЫЙ ПОДХОД, СТРАНЫ ЗАПАДА, ПРОЕКТ «НАБУККО», ЭНЕРГЕТИЧЕСКАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ.

3. Текст реферата

Объект исследования – внешняя политика Республики Туркменистан на современном этапе.

Цель исследования – выявление направлений и особенностей становления и развития отношений Республики Туркменистан и стран Запада в начале XXI века.

Методы исследования. В работе использованы общенаучные методы (обобщение, анализ, синтез, сравнение) и специально-исторические (историко-генетический).

Полученные итоги и их новизна. Работа представляет собой одну из первых попыток систематизировать и проанализировать внешнюю политику Республики Туркменистан на современном этапе. В работе рассмотрены интересы Туркменистана на западном направлении в двустороннем и многостороннем формате, истоки государственного нейтралитета и вопросы энергетической безопасности.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты работы являются достоверными.

Рекомендации по использованию результатов работы. Материалы работы могут послужить неплохой базой для дальнейшего исследования внешней политики Туркменистана, а также при написании обобщающих работ по внешней политике Туркменистана и подготовке монографий и учебников.

DIPLOMA WORK SUMMERY

Rahmanov Saparguly Meylysovich

«The relationship between The Republic of Turkmenistan and Western Countries»

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, diploma work summary, introduction, 4 chapters, conclusion and list of references. Total scope of work is 62 pages. The list of references occupies 4 pages and includes 53 positions.

2. Keywords

NEUTRALITY, THE DECLARATION OF FOREIGN-POLICY COURSE OF TURKMENISTAN IN XXI CENTURY, CONCEPTION OF FOREIGN-POLICY COURSE, FOREIGN POLICY, REGIONAL AND BILATERAL APPROACH, THE PROJECT "NABUCCO", ENERGY SECURITY.

3. Summary text

The object of the research is the current foreign policy of Turkmenistan.

The purpose of the research is to analyze the peculiarities of formation and development of the relationship between Turkmenistan and Western Countries in XXI century.

Methods of research. General scientific methods (analysis, synthesis, generalization, comparison) and special historical methods (historical genetical) are used in the work.

The results of the work and their novelty. The work is one of the first attempts to research, analyze and systematize the current foreign policy of Turkmenistan. The interests of Turkmenistan with regard to Western Countries in bilateral and multilateral contract format, the sources of the neutrality of Turkmenistan and questions of energy security are examine in the diploma work.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the diploma work are authentic.

Recommendations on the usage. The recapitulation and ideas can be used for the continuation of the research of the foreign policy of Turkmenistan, as for the writing of over works about the foreign policy of Turkmenistan and preparation of manuals and monographs.